
X LA NAZIONE Sabato 6 agosto 2005ASSISI / TODI / BASTIA
.

ASSISI – E’ intervenuta la Polizia
Provinciale per risolvere, alla radi-
ce, il problema della presenza di un
cinghiale nella zona residenziale est
di Assisi, che tanta preoccupazione
ha sollevato tra i residenti; presen-
za legata ad un’eccessiva prolifera-
zione della specie nel territorio. Gli
agenti – si afferma in una nota del
Parco del Monte Subasio - hanno
provveduto all’abbattimento
dell’animale, le cui carni sono state
offerte alla Caritas Diocesana di As-
sisi. Si tratterà ora di capire se
l’esemplare era solo, visto che era
stata avvistata anche una cucciola-
ta.

ASSISI Abbattuto dalla Provinciale

Un cinghiale tra le case

ASSISI – Assetto del territorio,
non c’è solo il Puc, ma… Se è ve-
ro infatti che sono stati approvati
di recente significativi atti in ambi-
to urbanistico, continuano quoti-
dianamente le scaramucce e preci-
sazioni; la più recente del sindaco

Giorgio Bartoli-
ni.
Gli atti che han-
no avuto disco
verde, 16, ri-
guardano il recu-
pero di volumi
attraverso demo-
lizione di annes-
si condonati, al
fine di realizza-

re nuove abitazioni o strutture turi-
stiche; a Palazzo di Assisi è stato
approvato un piano per 11 edifici
(in 4 schiere, per 5200 metri cubi);
a Pian della Pieve l’adeguamento
interno di 17 edifici già realizzati
e il completamento di ulteriori 13
edifici (tutti con volume di 910
metri cubi ciascuno). Ok anche

per le pratiche con le quali le im-
prese turistico-commerciali posso-
no evitare di realizzare, in alcuni
casi, se la quantità è limitata, i par-
cheggi pubblici e le zone verdi pre-
viste, versando direttamente al Co-
mune il costo delle opere e, quin-
di, semplificando e velocizzando
le pratiche.
«C’è un significativo sviluppo abi-
tativo in molte parti del territorio
comunale — dice l’assessore Clau-
dio Ricci —, con progetti in corso
di realizzazione e piani in itinere
di presentazione che interesseran-
no, in particolare, le frazioni con

edifici di qualità che prevedono
ampi spazi verdi esterni e viste pa-
esaggistiche di pregio». E il Puc?
Bartolini ritorno sulla vicenda ca-
ratterizzata dalla richiesta dei con-
siglieri di An di un Puc ‘leggero’.
«Si tratta di una proposta non per-
seguibile, non solo perché sbaglia-
ta, ma anche perché purtroppo
non c’è più tempo, dovendo impe-
gnare le risorse della Comunità Eu-
ropea entro il prossimo dicembre
— dice Bartolini —. Il Puc era sta-
to già approvato anche dagli stessi
nel giugno 2003 ed il loro voto
contrario sul “secondo” Puc ri-

guardava solo le modifiche richie-
ste dalla Regione, che comunque
miglioravano la qualità del piano
con una diminuzione di volume-
tria di 20.000 metri cubi e la crea-
zione di una nuova piazza. Quindi
un Puc senz’al-
tro ‘meglio di-
mensionato’».
Si sottolinea an-
che che la Re-
gione ha dato
parere favore-
vole ed ammes-
so a finanzia-
mento il Puc
nel gennaio
2004, appro-
vando il perimetro di intervento di
10 ettari, i volumi e le destinazioni
previste; in questa fase il Comune
di Assisi, come tutti gli altri 10 Co-
muni che hanno i Puc deliberati,
deve solo rispondere alle modifi-
che richieste dalla Regione.

Maurizio Baglioni

ASSISI – Ospedale inti-
tolato a santa Chiara:
una risposta prima
dell'11 agosto, giorno in
cui ricorre la solennità
della santa. E’ l’auspi-
cio del presidente del
consiglio comunale,
Gianfranco Costa, che
dopo aver presentato la
mozione per l’intitola-
zione nel febbraio scor-
sa in consiglio comuna-
le, con relativa approva-
zione, ha poi inviato,
per i provvedimenti ne-
cessari, la delibera al
presidente della giunta
regionale Maria Rita Lo-
renzetti, ai responsabili
dell'ospedale di Assisi e
all'assessore regionale
alla sanità Maurizio Ro-
si. Rosi che è stato in-
contrato in queste ora da
Gianfranco Costa, con
l’assessore che ha garan-
tito la massima attenzio-
ne e che darà una rispo-
sta a quanto proposto.
«Speriamo — dice Co-
sta— che la risposta po-
sitiva arrivi prima
dell'11 agosto, solennità
di santa Chiara».

Ponte marchetto
Ha preso il via ieri a Co-
sta di Trex il XIX radu-
no degli Amici de Mon-
tagna; si concluderà il
15 agosto. Oggi alle
15.30 è prevista la pas-
seggiata ecologica a pon-
te Marchetto (a cura del
Cai di Foligno) dove è
prevista l’esibizione del
gruppo SAF dei vigili
del fuoco di Assisi. Alle
21 serata danzante con
l’orchestra Angelini.

MARSCIANO — E’ormai uno degli
appuntamenti più seguiti dal pubblico
di curiosi ed amanti dell’ antico. Si
tratta de «Le giornate del fornaciaio»,
iniziativa volta al ripristino e alla valo-
rizzazione dell’attività che più caratte-
rizza, da sempre, il Marscianese: la
creazione di terrecotte e laterizi. L’ap-
puntamento, da non perdere, è per og-
gi e domani alla fornace settecentesca
di Compignano. A condurre il pubbli-
co tra i segreti dell’argilla sarà il mae-
stro fornaciaio Luigi Bernasconi, di
Castel Viscardo. Articolato il pro-
gramma: oggi, alle 16,30, comincerà
la preparazione del cantiere e la pro-
duzione di forme architettoniche in la-
terizio. A seguire, spettacolo musicale
e buffet a base di dolci e vino. Domani,
dalle 10 alle 19 no stop di cantiere. Per
le 18, in programma un meeting di ap-
profondimento con Renato Covino,
docente all’Università degli Studi di
Perugia, che affronterà il tema «La
storia del fornaciaio» e Mauro Masti-
ce, sindaco di Deruta, che porterà la
sua testimonianza sulle «Terrecotte
artistiche». La due giorni si chiuderà
con la cottura finale dei laterizi.

Chiara Urbanelli

Marsciano si tuffa
nelle Giornate
del fornaciaio

BASTIA — E’ stata rinviata la pratica del
piano di recupero dell’area ex conservifi-
cio Lolli, «perché – ha spiegato il presiden-
te del consiglio comunale Andrea Tabarri-
ni – per motivi tecnici è stato modificato
l’oggetto all’ordine del giorno».
Presentato nella convocazione ufficiale
con il titolo «Variante al piano
di recupero», nel corso dell’esa-
me — e precisamente dopo la
commissione consiliare urbani-
stica di tre giorni fa — il parere
dei tecnici confortato da una
consulenza legale ha imposto
la modifica dello stesso titolo
in «Nuovo piano di attuazio-
ne».
Contro il divieto di discutere
nel merito in consiglio comuna-
le si è scagliato Massimo Mantovani, di
FI, ritenendo immotivata l’interpretazione
del presidente dell’assemblea e quindi po-
nendo la necessità che il Consiglio affron-
tasse l’esame della questione, che è diven-
tata l’oggetto di principale dibattito non so-
lo tra i politici, ma anche nell’opinione

pubblica. Tabarrini ha rinnovato la sua li-
nea interpretativa, facendo presente di
aver consultato al riguardo anche l’Anci
umbra, l’associazione dei Comuni.
I consiglieri di minoranza, Cdl e lista civi-
ca, hanno chiesto qualche minuto di so-
spensione per una consultazione di pochi

minuti al termine della quale
hanno deciso di convocare una
conferenza stampa, stamani,
per denunciare l’arroganza del-
la maggioranza di centrosini-
stra che ha scelto una via di fu-
ga, pur di impedire che si esa-
minassero le numerose ipotesi
di irregolarità sulla vicenda
emerse nel dibattito dei giorni
scorsi. Il consiglio comunale di
ieri, prima dello scontro sulla

ex Lolli, ha approvato all’unanimità il re-
golamento sulle insegne pubblicitarie, che
ha coinvolto anche la locale Confcommer-
cio. Una serie di norme mirate a regola-
mentare l’esposizione finora selvaggia dei
cartelloni mobili in tutto il territorio di Ba-
stia, non solo nel capoluogo..

M.S.

ASSISI Le scaramucce non si placano

Non c’è solo il Puc
L’urbanistica resta
tema molto «caldo»

BASTIA La vicenda dell’ex Lolli cancellata dall’ordine del giorno

Recupero del Conservificio
Fumata nera dal Consiglio
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ASSISI Il dibattito

Batti e ribatti
per il nome
dell’ospedale

MASSA MARTANA- Un mix di gastro-
nomia, folklore, cultura, sport e spettacoli
per valorizzare un centro storico tornato
al suo antico splendore dopo i lunghi lavo-
ri di restauro post-sisma. Le «Giornate
Massetane», ideate 40 anni fa dalla Pro lo-
co, tornano con un fitto calendario di
eventi, pensati per grandi e piccini: da og-
gi a lunedì 15 torna l’omaggio al principe
dell’estate, il gelato, che già l’anno scor-
so richiamò migiaia di visitatori per la
sua originalità. Con oltre trenta gusti, pen-
sati per soddisfare ogni palato, il gelato
sarà accompagnato ogni sera da buona
musica e dalla lettura di pagine di scritto-
ri umbri contemporanei e di classici della
letteratura italiana e straniera in un cortile
sulla piazza interna del centro. Altra novi-
tà di quest’anno, il primo festival degli
aquiloni che si svolgerà domani presso
l’abbazia dei Santi Fidenzio e Terenzio:
aquiloni statici nelle forme più fantasiose
e aquiloni acrobatici incanteranno per le
evoluzioni e coloreranno per una giornata
il cielo massetano. Saranno presenti per-
sonaggi di spicco dell’aquilonismo italia-
no ed internazionale tra i quali Marco Chi-
ni Balla, campione italiano di aquilone
acrobatico e finalista ai campionati euro-
pei 2004 e ai mondiali 2005.

Massa Martana
Una settimana
con sport e musica

Francesco
Rettangolo


